



# 2学年通信

上田市立第五中学校2学年  
発行日 令和2年6月5日(金)

文責 藤岡

6月1日から通常日課、全員登校の学校が始まりました。生徒たちは久しぶりに友達と会えて、笑顔にあふれています。

学校では、『1学年は学校の宝、2学年は学校の柱、3学年は学校の顔』といわれます。今年は柱として学校を支える学年になります。そのスタートとして、月曜日に学年集会で学年生徒会役員を決めました。来週9日(火)には学年生徒会が本格的に発足します。2学年が一丸となって、全員で五中を支えていきましょう。



(「紡ぐ」から)

- 今日は1時間目に学年集会があり、そこで各委員会の学年委員長、副委員長を決めました。私は学年委員長になりました。副委員長や委員のみんなと協力をして全力で取り組もうと思います。
- 今日は、学年の委員会での長と副を決めました。私はやりませんでした。なかなか決まらなかったけど、自分からやってくれる人がいてすごいと思ったし、感謝したいです。
- 今日は学年集会で2学年の委員長を決めました。自分は「やってみたい」という気があったので、手を挙げたんですが、4人もいてじゃんけんに……。じゃんけんが弱い自分が勝てるわけもなく、予想通りの負け……。
- 今日1時間目に学年集会で委員長・副委員長を決めました。私は委員長になりました。ゆずってもらってなれたので、責任をもって取り組みたいです。